

2024-11-08

Nora Arias y el PRD

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://noticiasenlamira.com/columnas/nora-arias-y-el-prd/>

El Partido de la Revolución Democrática (PRD) perdió su registro a nivel nacional y sólo lo conservó en 13 estados: Aguascalientes, Baja California Sur, Ciudad de México, Estado de México, Guerrero, Michoacán, Morelos, Oaxaca, San Luis Potosí, Sonora, Tabasco, Tlaxcala y Zacatecas

Por ello, hay una lucha intestina para hacerse del control de los comités estatales entre diversos grupos. Por ejemplo, en el Estado de México ya tiene registro como partido local pero los grupos del diputado local Omar Ortega Álvarez y de Agustín Barrera Soriano, están enfrentados y no se ponen de acuerdo para la integración de su dirección por lo cual corren el riesgo de quedarse si nada.

En la capital del país, la diputada del PRD en el Congreso de la Ciudad de México, Nora Arias Contreras, rescató a su partido al lograr el registro como fuerza local ante el Instituto Electoral la Ciudad de México (IECM).

Tras la determinación del organismo electoral, la presidenta del Sol Azteca capitalino, expresó que asumirá la responsabilidad de encabezar el nuevo reto.

Hay que señalar que Arias Contreras enfrentó la cargada de la corriente de Los Chuchos, encabezada por Jesús Zambrano, la cual ha buscado destituirlo a toda costa, desde antes del proceso electoral pasado, sin lograr su objetivo.

Por el contrario, al perder fuerza Zambrano y su tribu, corrieron a refugiarse a otras entidades, como sucedió en el Estado de México, donde buscan apoderarse del partido.

Sin embargo, en la Ciudad de México, tienen el amago de una auditoría impulsada desde el Congreso capitalino para que se investigue el uso de las prerrogativas por el tiempo que Jesús Zambrano se adjudicó el manejo de los dineros del partido en la CDMX.

Arias Contreras agradeció a la militancia que se mantuvo firme, leal y generosa, además de comprometerse con gran responsabilidad a encabezar la tarea de su partido en esta nueva etapa.

Pero, ¿quién es Nora Arias? De 2012 a 2015 fue jefa Delegacional en la demarcación Gustavo A. Madero. Después fue Diputada por el Distrito I en la VII Legislatura de la entonces Asamblea Legislativa del Distrito Federal de 2015-2018, donde se desempeñó como Presidenta de la Comisión de Salud y Asistencia Social.

Arias Contreras tiene una licenciatura en Administración por la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) Azcapotzalco con un Diplomado en Planeación Estratégica y Políticas Públicas.

También cuenta con una Maestría en Administración Pública por el Instituto Nacional de Administración Pública (INAP).

En 2011, el PRD nacional le otorgó la Medalla Benita Galeana por su desempeño profesional como servidora pública.

De 2020 a 2024, se desempeñó como presidenta del PRD en la Ciudad de México, siendo electa por unanimidad

de las entonces distintas corrientes del Sol Azteca.

Ya se declaró lista para encabezar el nuevo proyecto del histórico partido de izquierda en la Ciudad, el cual tendrá un perfil progresista.

La opinión emitida en este artículo es responsabilidad del autor y no necesariamente refleja la postura de Noticias En La Mira.